

LE 5^e SALON, EUROMEDECINE : LA SANTE DU POLE MONTPELLIERAIN !

Le 5^e Salon Euromédecine s'est déroulé au Parc des Expositions de Montpellier du 8 au 12 novembre. Vitrine vivante du pôle médical de la Technopole, le Salon Euromédecine a, comme chaque année, été l'une des grandes manifestations internationales de diffusion du savoir. Lieu de rencontres, et de dialogue, Euromédecine a créé la

synergie entre le grand public et les médecins du monde entier : près de 50 colloques, 600 conférenciers... Cette année encore, le pôle Euromédecine a confirmé la prédominance internationale de son Salon. Cela aussi a permis aux spécialistes de faire le point sur plusieurs grands domaines de la recherche, tel le génie génétique, les essais thérapeutiques...



Bernard Kauchner, Secrétaire d'Etat auprès du 1^{er} Ministre, chargé de l'action humanitaire visite Euromédecine 89. A ses côtés : Hélène Colas et Raymond Dugrand, adjoints au maire, et le professeur Puech.



De gauche à droite :
Igor Barrere, Délégué général d'Euromédecine ; Jacques Vallot, Directeur du District ; le professeur Puech, Vice-Président du Comité scientifique ; Hélène Colas, adjointe au maire ; Claude Evin, Ministre de la santé et de la solidarité ; André Vézinhet, Sénateur Conseiller Municipal, Vice-Président du Conseil Général.



Un exemple parmi tant d'autres : le stand du Québec où négociations et prises de contacts ont eu lieu. Des relations d'avenir se sont ainsi établies au Corum entre les différents pays (Amérique, Afrique, Asie, Australie, Hongrie, URSS, C.E.E.).